

Stadt Wyk auf Föhr

Beschlussvorlage der Amtsverwaltung Föhr-Amrum

öffentlich

Beratungsfolge: Stadtvertretung	Vorlage Nr. Stadt/001874 vom 06.05.2011 Amt / Abteilung: Bau- und Planungsamt
Bezeichnung der Vorlage: "Grenzenloses Stadterleben" (Neugestaltung der Innenstadt) hier: Grundsatzbeschluss	Genehmigungsvermerk vom: 12.05.2011 Die Amtsdirektorin Sachbearbeitung durch: Herr Schmidt

Sachdarstellung mit Begründung:

Zur Neugestaltung der Innenstadt und Erneuerung der Fußgängerzone ist ein Ideenwettbewerb durchgeführt worden. Von den fünf beteiligten Planungsbüros hat das Büro Wagner aus Lübeck den 1. Preis zuerkannt bekommen.

Der Planungsvorschlag ist der Öffentlichkeit sowie dem zuständigen Bau-, Planungs- und Umweltausschuss in der Sitzung am 06.04.2011 vorgestellt worden. Nach eingehender Beratung ist der Planungsvorschlag des Büros Wagner gebilligt worden. Das Planungsbüro soll mit der Weiterführung der Planungsarbeiten beauftragt werden bis zu einem Planungsstand, wonach eine Planung „in der Schublade“ liegt. Auf dieser Grundlage können dann Fördermittel eingeworben werden.

Ein Zeitpunkt für die Umsetzung der Planung kann zur Zeit noch nicht festgelegt werden, ist jedoch in Abhängigkeit von den Finanzierungsmöglichkeiten (und eventuellen Fördermitteln) zu sehen.

Beschlussempfehlung:

Grundsatzbeschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die im Rahmen des Ideenwettbewerbes „Grenzenloses Stadterleben“ mit dem 1. Preis anerkannte Planung des Planungsbüros Wagner, Lübeck; für die Neugestaltung der Fußgängerzone weiter zu betreiben bis zu einem Planungsstand, der die Einwerbung von Fördermitteln ermöglicht.

Ein Zeitpunkt für die Umsetzung der Planung wird nicht festgelegt. Dieser wird sich in Abhängigkeit von den Finanzierungsmöglichkeiten/Fördermitteln bestimmen.